

COMPETICIONES

La NCAA permitirá a los atletas cobrar por sus derechos de imagen

La medida aún no está aprobada formalmente, aunque ha recibido la aprobación unánime de los miembros de la junta de la asociación del deporte universitario. Ahora, la entidad deberá elaborar una normativa para regular este tipo de contratos.

Palco23
30 oct 2019 - 11:42



La NCAA cederá a las exigencias de los atletas estadounidenses. Tras años recibiendo denuncias de los deportistas por no poder lucrarse con su propia imagen, la asociación nacional del deporte universitario ha anunciado que permitirá a los jugadores y las jugadoras cobrar por sus derechos de imagen y por su nombre. La entidad ha votado de manera unánime a favor de que las universidades compensen a los atletas que compiten en alguna de las tres divisiones que conforman la NCAA.

Ahora, la asociación deberá elaborar una serie de normas y medidas para regular esta actividad, que permitirá por primera vez en la historia a los deportistas universitarios cobrar. Eso sí, seguirán sin recibir un salario, al no ser considerados atletas profesionales. Esta decisión llega meses después de que la NCAA formara una comisión interna para evaluar esta propuesta, pero también después de que el estado

de California aprobara una ley que permitía a los deportistas cobrar por contratos de patrocinio y contratar a agentes deportivos.

Esta decisión supone un cambio importante en la política de la asociación de deporte universitario, que históricamente ha sido firme a la hora de prohibir que se pague a los atletas universitarios con el fin de mantenerles como jugadores *amateur*, en lugar de profesionales.

La NCAA deberá elaborar una serie de normas y medidas para regular los contratos de derechos de imagen de los atletas

La medida llega diez años después de que Ed O'Bannon, exjugador de la NFL de universidad de Ucla, ganase la demanda interpuesta a la competición por explotar su imagen y su nombre en campañas televisivas y en diferentes videojuegos sin recibir remuneración por ello.

En 2018, la NCAA generó una facturación superior a 1.000 millones de dólares (891 millones de euros). La mayor fuente de ingresos proviene, precisamente, de la venta de los derechos televisivos, ya que las cadenas CBS y TBS firmaron un contrato por 8.800 millones de dólares (7.840,5 millones de euros) para retransmitir el torneo entre 2016 y 2032.

Esta normativa que impide a los jugadores percibir ningún tipo de compensación económica es la que ha movido a la NBA a bajar la edad límite para entrar en la liga de 19 a 18 años a partir de 2021, por lo que los jugadores de baloncesto ya no estaría obligados a pasar al menos un año en la NCAA antes de dar el salto al profesionalismo.

Además, la liga norteamericana también permitirá que la G-League, su liga de desarrollo, ofrezca contratos de hasta 125.000 dólares (111.372 euros) para aquellos que no resulten elegidos en el Draft.